

Director de Ruba, entre los 100 CEO's más destacados de México

Junto con el directivo de Ruba figuraron también otros líderes de empresas e instituciones como Infonavit, AT&T, Cisco México, Dell, DHL, AstraZeneca, Grupo México, Fedex, Alsúper y S-Mart

Karina Rodríguez | El Heraldo de Chihuahua

Jesús Sandoval Armenta, director general de Ruba, fue distinguido dentro del listado de “Los CEO's (Chief Executive Officer) más Destacados de México” 2022, entre un selecto grupo de 100 líderes pertenecientes a empresas de todos los sectores, a lo largo del territorio nacional.

Lo anterior, por “haber logrado crear lugares de trabajo donde la confianza en las relaciones humanas es la piedra angular del éxito del negocio”, obteniendo un Índice de Confianza del 91%, 3 puntos por encima del promedio del Índice de Confianza nacional del Listado de las Mejores Empresas para Trabajar en México y 9 puntos por encima del índice de las empresas no posicionadas en el ranking nacional”.

Junto con el directivo de Ruba figuraron también otros líderes de empresas e instituciones como Infonavit, AT&T, Cisco México, Dell, DHL, AstraZeneca, Grupo México, Fedex, Alsúper y S-Mart, entre otras destacadas de reconocimiento nacional e internacional.

De acuerdo al Great Place to Work Institute (GPTW), para este listado fueron elegibles los líderes de las organizaciones que participaron en el Ranking Nacional GPTW 2022 y que “se destacan por implementar exitosamente las mejores prácticas para su organización y sus colaboradores, motivados por generar un cambio positivo en las condiciones laborales y teniendo en mente que éste impacta directamente en el éxito de su negocio”.

“Ser reconocido como uno de los mejores CEO's de México por Great Place to Work reafirma mi compromiso con la filosofía humanista de Ruba, con quienes me han confiado servir a este gran equipo y con todos los que han contribuido para alcanzar la posición de liderazgo que actualmente tenemos en el sector de la vivienda en el país”, declaró el director general de Ruba, al recibir la presea.

Es de señalar que Ruba, viviendera mexicana con sede en Ciudad Juárez, es considerada una de las dos principales desarrolladoras del país y ha dotado de vivienda a más de 230 mil familias durante sus 42 años de operaciones.

Tiene presencia en 16 ciudades de 12 estados del país y opera con una plantilla laboral de mil 300 colaboradores.

Ruba goza de las más altas notas del sector (‘AA-‘ con Perspectiva Estable) por parte de las calificadoras internacionales Fitch Ratings y S&P Global Ratings y produce un promedio de 10 mil viviendas al año en los segmentos de interés social, media y residencial.